

Dr. Christiane Kreitmeier Thomas-Sättele-Str. 29 78467 Konstanz



IM KREISTAG KONSTANZ

Herrn
Landrat
Frank Hämmerle
Landratsamt Konstanz
Benediktinerplatz 1
D-78467 Konstanz

Dr. Christiane Kreitmeier
Thomas-Sättele-Str. 29
78467 Konstanz

Tel. 07531/27556
E-mail: [christiane](mailto:christiane@kreitmeier-net.de) @kreitmeier-net.de

Konstanz, den 08.03.2015

Sehr geehrter Herr Landrat Hämmerle,

die Kreistagsfraktion Bündnis90/DIE GRÜNEN bittet das Thema:

Beantragung von Landesmittel zur Förderung von Regiobuslinien im Landkreis Konstanz

auf die Tagesordnung der Kreistagssitzung am 23.03.2015 zusetzen.

Begründung:

Das Ministerium für Verkehr und Infrastruktur hat das landesweite Grundnetz der förderfähigen Regiobuslinien mit dem Ziel definiert, die Anbindung aller Mittelzentren an den Schienenverkehr zu verbessern sowie den Lückenschluss zwischen Mittelzentren herzustellen. Im Doppelhaushalt 2015/2016 des Landes sind dafür aufwachsende Fördermittel etatisiert (2015: 1,5 Mio. Euro, 2016: 3,0 Mio. Euro).

In einem ersten Schritt sollen die Verbindungen zwischen Ober- und Mittelzentren ausgebaut werden. Für den Landkreis Konstanz betrifft dies die Verbindungen zwischen den Oberzentren Konstanz-Friedrichshafen sowie den Mittelzentren Stockach-Tuttlingen sowie Stockach-Sigmaringen.

Eine Angebotsverbesserung auf diesen Verbindungen ist aus Sicht der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Sinne einer effektiven Vernetzung der öffentlichen Verkehrsträger im Landkreis Konstanz dringend erforderlich. Die Stärkung von Regiobuslinien würde insbesondere im ländlichen Raum besser Anbindungsmöglichkeiten für BerufspendlerInnen, Touristen sowie für Schülerinnen und Schüler bedeuten.

Die bereits vielfach genutzte Linie zwischen Konstanz und Friedrichshafen könnte mit Hilfe der Förderung zu einem Stundentakt ausgebaut werden.

Die Fraktion Bündnis90/DieGrünen beantragt:

Der Kreistag möge beschließen, die Verwaltung zu ersuchen, die durch das Ministerium für Verkehr und Infrastruktur bereitgestellten Mittel zur Einrichtung und Ausbau der Regiobuslinien Konstanz-Friedrichshafen, Stockach-Tuttlingen sowie Stockach- Sigmaringen (via Meßkirch) zu beantragen.

Wir bitten die Verwaltung, in der Sitzung der ÖPNV-Strukturkommission am 16.3.2015 über das Förderprogramm zu informieren.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Christiane Kreitmeier
Fraktionssprecherin

gez. Udo Engelhardt
stellvertr. Fraktionssprecher